

Accidente vial entre una moto y una camioneta



Ayer por la tarde, se produjo un siniestro vial en la intersección de calles República de Siria y avenida Sarmiento de nuestra ciudad. En el lugar, un automóvil marca Fiat se desplazaba por República de Siria hacia el Oeste y por causas que se tratan de establecer, chocó con una motocicleta que se dirigía por la avenida Sarmiento hacia el Este. El motociclista cayó pesadamente sobre el asfalto y debió ser asistido por una ambulancia del Coordinado de Emergencia.